

SUMMARY

TINJAUAN KETEPATAN PENGKODEAN KLINIS KASUS KEBIDANAN BAYI BARU LAHIR DENGAN GANGGUAN TAHUN 2015 DI RUMAH SAKIT ATMA JAYA

Created by FIRZA FARIZZA QURBANY

Subject : KETEPATAN PENGKODEAN, BAYI BARU LAHIR
Subject Alt : PRECISION CODING, NEWBORN BABY
Keyword : pengkodean klinis; kasus kebidanan bayi baru lahir dengan gangguan

Description :

Pengkodean klinis dapat diartikan sebagai satu sistem pengelompokan (categories) penyakit, cedera dan kondisi kesehatan serta prosedur yang disusun sesuai kriteria yang telah ditentukan dan disepakati bersama. Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan gambaran tentang ketepatan pemberian kode diagnosis pada kasus bayi baru lahir dengan gangguan yang sesuai dengan ICD-10 sehingga dapat menghasilkan informasi yang tepat dan berguna bagi rumah sakit. Cara pengumpulan data dengan observasi, dilakukan secara langsung sehingga didapatkan gambaran mengenai pelaksanaan kegiatan pengelolaan rekam medis. Rumah Sakit Atma Jaya di Jakarta Utara, memiliki 125 tempat tidur, jumlah pasien rawat jalan rata-rata perhari 200 dengan 10 poliklinik. Peneliti mengambil 43 rekam medis pasien rawat inap bayi baru lahir dengan gangguan sebagai sampel. Dari penelitian dapat disimpulkan bahwa dari total 43 kode diagnosis diperoleh 17 diagnosis penyakit, diagnosis tepat sesuai dengan ICD- 10 adalah 19 kode (44,18%), dan 24 kode (55,81%) kurang tepat. Peneliti mengambil kesimpulan bahwa pemberi kode diagnosis pada kasus kebidanan bayi baru lahir dengan gangguan pasien rawat inap Rumah Sakit Atma Jaya masih ada yang kurang tepat. Saran peneliti untuk meningkatkan keakuratan kode diagnosis, sebaiknya kepala instalasi rekam medis melakukan kegiatan evaluasi/audit pengkodean klinis.

Date Create : 30/11/2015
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201236017
Collection : 201236017
Source : Undergraduate Theses of Medical Records
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor